



Glenda Müller, Lorenzo Gabaglio und Ameya Martinelli sind heiss auf das Finale des «Brot-Chefs».

ZVG

Wer wird Brot-Chef?

Das öffentliche Finale des Wettbewerbs Brot-Chef findet zum ersten Mal in der Berufsschule Aarau statt. Neu sind die Disziplin Speedbaking und ein Input-Referat von Patrick Zbinden.

Am Samstag, dem 13. November 2021, schaut die Bäcker-Confiseur-Branche gespannt nach Aarau. Die drei Finalisten Lorenzo Gabaglio, Glenda Müller und Ameya Martinelli backen am Wettbewerb Brot-Chef während 4,5 Stunden um die Wette. Das Publikum hat ab 12.00 Uhr die Möglichkeit, den Finalisten beim Schlusspurt über die Schulter zu schauen. Direkt im Anschluss darf man sich über das Input-Referat von Patrick Zbinden zum Thema «Future Food» freuen. Zbinden ist ein ausgewiesener Food-Journalist und DIN Sachverständiger für Sensorik. Er

publiziert regelmässig in verschiedenen Medien und ist als Fachexperte sehr gefragt.

Ein weiterer Höhepunkt ist die neue Disziplin Speedbaking. Während fünfmal fünf Minuten müssen die Kandidaten ihr Können auf kreative Art unter Beweis stellen. «Der genaue Inhalt dieser Disziplin ist noch geheim. Es ist aber gut möglich, dass die Kandidaten unter anderem ihre Flechkünste oder Puzzle-Fähigkeiten präsentieren dürfen», verrät der Geschäftsführer des Schweizer Bäckerei- und Konditorei-Personal-Verbands sbkpv David Affentranger. Diese Disziplin gehört nicht zur Gesamtwertung und wird separat gewertet.

Höhepunkt des Anlasses ist die Rangverkündung um 14.30 Uhr. Die Siegerin oder der Sieger darf dann den begehrten Titel «Brot-Chef 2021» entgegennehmen. Musikalisch wird die Siegerehrung von dem bekannten Musiker Paul Etterlin begleitet.

Zum Abschluss dürfen die Produkte der Finalisten verkostet werden. Dazu werden Le Gruyère AOP und Wein gereicht. (HGZ)

Brot-Chef-Finale 13. November 2021

Berufsschule Aarau,
Tellstrasse 58, 5001 Aarau

12.00 Uhr
Netzwerk mit Berufskollegen
und Schlusspurt-Finale

13.30 Uhr
Input-Referat Patrick Zbinden

14.00 Uhr
Speedbaking mit den
Finalisten

14.30 Uhr
Siegerehrung Brot-Chef 2021
anschliessend Apéro

Kontaktperson
David Affentranger
david.affentranger@
hotelgastrounion.ch



Hier informiert die HGZ wöchentlich über die Aktivitäten der fünf Berufsverbände. Tägliche News finden Sie auf unseren Online-Kanälen.



Mehr Informationen unter:
www.nacht-der-gastronomen.ch



Scannen und mehr erfahren:
Finale Brot-Chef 2021

Gastrostern: Die heisse Phase hat begonnen

In einem Monat wissen wir, wer Gastrostern 2021 ist. Bis dahin bleibt das Rennen um diesen Wertschätzungspreis spannend und vor allem beeinflussbar.

Das Publikumsvoting, mit dem entschieden wird, wer den ehrenvollen Titel Gastrostern 2021 erhält, läuft gut. Bereits haben über 7000 Personen für ihren Favoriten oder ihre Favoritin gevotet. Abstimmen kann man noch bis 21. November (17 Uhr) per SMS oder über die Social-Media-Seiten der Hotel & Gastro Union auf Facebook und Instagram.

Eine Abstimmungsvariante ist besonders beliebt. «Die meisten Stimmen sind über Instagram eingegangen», sagt Marco Kaufmann, Leiter Marketing bei der Hotel & Gastro Union.

Intakte Siegeschancen

Auf die Frage, ob sich bereits eine Spitzenreiterin oder ein Spitzenreiter herauskristalliere, antwortet Kaufmann: «Im Radsport würde man sagen, dass sich eine Spitzengruppe vom Feld abgesetzt hat. Von einer Vorentscheidung sind wir aber weit entfernt. Die heisse Abstimmungsphase beginnt ja erst jetzt. Noch haben alle die Chance auf den Sieg.»

Alle, das sind dieses Jahr 37 Berufsfrauen und -männer aus allen Landesteilen. Sie haben in den vergangenen zwölf Monaten einen Berufswettbewerb gewonnen oder sich durch besondere Leistungen hervorgetan.

Die meisten Tickets sind weg

Im letzten Jahr konnte die Nacht der Gastronomen coronabedingt nur virtuell als Livestream durchgeführt werden. Heuer hingegen darf endlich wieder gefeiert werden, wenn auch nur unter Einhaltung der 3G-Regel. Das heisst, die Nominierten, ihre Begleitperso-



Der Gastrostern-Award wird zum achten Mal verliehen. ZVG

nen, die Helfer vor und hinter den Kulissen sowie das Publikum müssen ein gültiges Covid-Zertifikat vorweisen können. Trotz dieser Auflage ist die Nachfrage nach Tickets für die Nacht der Gastronomen 2021 sehr gross. «Wer noch dabei sein will, muss sich rasch anmelden», rät Marco Kaufmann. Denn 80 Prozent der Tickets seien bereits vergeben.

Als besonderes Extra bieten dieses Jahr drei Luzerner Hotels den Nacht-der-Gastronomen-Gästen am 22. und 23. November Zimmer zu Sonderkonditionen an. Dies sind das Hotel Continental Park, das Hotel Waldstätterhof sowie das Art Deco Hotel Montana.

RICCARDA FREI

Nacht der Gastronomen

Die Nacht der Gastronomen findet am 22. November 2021 von 18 bis 23 Uhr im Verkehrshaus Luzern statt. Höhepunkt des Abends ist die Verleihung des renommierten Wertschätzungspreises Gastrostern 2021.

Durch den Abend führt das Chaostheater Oropax. Die Teilnahme am Event ist gratis, allerdings können ausschliesslich Mitglieder der Hotel & Gastro Union die Veranstaltung besuchen. Da die Platzzahl limitiert ist, ist eine rasche Anmeldung dringend empfohlen.

Brot Chef

Wettbewerb 2021

Paul Etterlin

Patrick Zbinden

ÖFFENTLICHES FINALE

Samstag, 13. November 2021

Berufsschule Aarau

ANZEIGE